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Al Presidente del
Consiglio Comunale di Modena

Al Sindaco del Comune di Modena

INTERROGAZIONE
(con risposta in consiglio)

Oggetto: stati generali (effetto Modena)

Premesso che:
• si legge sul sito del Comune di Modena che gli stati generali sono stati istituiti per: "perché 

stiamo attraversando la crisi economica peggiore dal dopoguerra, perché abbiamo bisogno di 
risposte alte, di qualità su alcune questioni fondamentali per il futuro del nostro territorio, 
perché abbiamo bisogno di un percorso che sia tutto meno che autoreferenziale.
Quindi abbiamo bisogno di formulare buone domande, di realizzare approfondimenti seri e 
quindi di presentare alla città un bagaglio di idee maturato nel confronto, il più possibile 
condiviso ed allo stesso tempo concreto e realizzabile.
Abbiamo bisogno di confrontarci all’interno della città, ma anche e soprattutto con l’esterno, 
per dare corso a mirati approfondimenti che creino le condizioni più favorevoli per 
rispondere all’esigenza di definire in maniera aggiornata i nostri profili caratterizzanti e per 
costruire assieme la nostra risposta alla crisi di identità che attraversa tutte le società 
occidentali e che, inevitabilmente, anche a Modena chiede attenzione e progettualità.

considerato che:
• l' obiettivo degli stati generali sono: "l’obiettivo di Effetto Modena è quello di creare le 

premesse per l’affermarsi della città dell’innovazione e delle opportunità.
Quindi permettere una crescita su basi nuove, un lavoro più sicuro, uno sviluppo pulito, 
una società coesa e aperta, uno stato sociale esteso e giusto.
Definire un Comune capace di mettere in campo soluzioni nuove e flessibili per una città 
che sappia riconoscersi e raccontarsi";

  
si interroga il Sindaco e la Giunta Comunale per sapere:

• quanto è  costato alle  casse comunali  fino ad ora,  tutto  compreso,  il  progetto  degli  stati 
generali (effetto Modena);

• che cosa, di realizzabile e concreto, è stato fatto elencandolo fatto per fatto, progetto per 
progetto;

• quante volte il Comitato dei Garanti si è riunito e se ha prodotto un report di verifica di 
quanto è stato realizzato con gli stati generali (effetto Modena);



• se con quanto è stato concretamente realizzato si è riusciti a realizzare almeno un posto di 
lavoro, a non perderne uno, a fare partire una nuova impresa o a non farne chiuderne una al 
netto di personale ed imprese che hanno lavorato per la stampa, la pubblicità ed il catering 
relativi al progetto.
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